


nicht beleuchtet ist. Die Straßenlaternen sind zwar vorhanden, aber durch die 
Dachbedeckung geht viel Licht verloren. Dies erschwert und verlängert das Auf-und 
Absperren des Fahrrades nachts und mindert das Sicherheitsgefühl vieler 
Fahrradfahrer*innen.

Beschlossen in der BA-Sitzung am 16. Juli 2020 Ja …....... Nein 
…......
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